

Be the Greatest

能都中学校

1年1組学級通信 No. 21

令和4年9月12日(月)

文責：久田 倫子

作文「2学期の意気込み」

2学期では、私語を減らし、学力の向上に努めたいです。このように思った理由があります。それは、1学期の期末テストで、テストの内容を理解できていない部分があったからです。また、私語により、先生の話や授業内容を聞き取れなかつたこともあります。私語を減らすことで、学力の向上にもつながり、納得の結果が得られると思っています。また、学校だけでなく、家でも学力を向上させるために努力したいです。主に、帰宅してから、復習や宿題を済ませてから、自分の自由時間にするようにしたいです。学校での授業や、家の勉強時間を大切にし、1学期よりも集中、努力したいです。勉強方法や、勉強に対する姿勢も、改めて見直し、努力していくように、頑張りたいと思います。学力の向上だけでなく、授業中の集中や、勉強に対する姿勢も、変えていけるようにしたいです。(A)

私は2学期で、先生方や家族に「中学生らしい」姿を見せられるようになりたいです。1学期は、初めての中学校生活で、少しあはしゃいでいたところがあつたり、クラスがまとまつていないうなところがあつたりしたからです。そして、1学期の反省を生かし、クラスや個人の課題点を見つめ、解決へ導き、胸を張れるような中学生になりたいです。1学期を終えた自分の課題点は、「努力」をすることだと思います。自分では努力しているつもりでも、実際は何も変わることができていなかつた経験があるからです。この課題点を解決することができれば、将来にも役立つことがあるだろうし、万全の状態で後悔することもなく、テストなどに挑むことができます。今まで、いろいろなことを努力せずに「自分にはできない」と決めつけていたので、2学期に限らず、これからの学校生活で、今の自分から卒業できるように、日々努力したいです。(Y)

僕の2学期の意気込みは、文武両道です。なぜかというと、1学期では勉強面があまりできていなかつたからです。これから、テスト勉強や、家の勉強時間を長くしたいです。テスト勉強は、1日3時間したいです。家の勉強時間は、30分増やしたいです。宿題が終わっても、ほかの勉強をしていこうと思います。また、部活動も頑張りたいと思います。部活では、きつい練習をネガティブにならずにやり切りたいです。ネガティブな声かけなどではなく、ポジティブな声かけをしていきたいです。ネガティブな声かけをしてしまうと、チームの雰囲気が悪くなってしまうからです。部活も勉強のように、部活の時間だけでなく、家の練習を頑張りたいです。2学期は、文武両道を頑張りたいと思います。学校でも頑張りますが、特に家の勉強や練習を頑張りたいと思います。(K)

